
Studentenrat der TU Dresden

Protokoll der GF-Sitzung vom 27.02.2017
Anwesende: Robert Georges (GF Finanzen), Robert Hoppermann (GF Personal), Jan-Malte 
Jacobsen (GF Hochschulpolitik), Claudia Meißner (GF Soziales), Fabian Köhler (GF Lehre und
Studium), Marius Walther (GF Öffentlichkeitsarbeit)
Gäste: Martin Keßler
Protokoll: Claudia Meißner
Beginn: 16:06Uhr
Ende: 16:40Uhr

Tagesordnungspunkte/Themen Verantwortlich

Alle Anwesenden werden darüber informiert, dass die Beschlüsse 
der GF erst wirksam werden, wenn das Protokoll durch das StuRa-
Plenum bestätigt wurde.

1. Infotop Tarifverhandlungen zum TVL
Ende Februar werden die Tarifverhandlung zum TVL Ost 
angeschlossen, die für den Zeitraum 2017/2018 gelten. Daher wird 
die Bezahlung von Frau Klaus für den Zeitraum ab dem 01.01.2017 
angepasst.

2. Sommeruni
Die Sommeruni des Jahres 2017 steht an und der StuRa wurde 
wieder gefragt, ob er sich auch wieder mit dem Grillabend daran 
beteiligt. Die Termine sind 13.07., 21.07., 27.07., 03.08.
Claudia übernimmt die als Hauptansprechpartner. Der Rest 
hilft gerne mit.

3. Anfrage an die GF 24.02.
An die GF wurde eine Anfrage gerichtet. Es geht unter anderem 
um die Einhaltung von Beschlüssen in einer neuen 
Plenumslegislatur.
Malte kümmert sich um eine entsprechende Beantwortung.

4. Treffen mit Campus-Büro und dem Studentenwerk
Uns wurde über des Referat Service und Förderpolitik eine Mail 
weitergeleitet, dass das StuWe gerne wieder ein Treffen mit dem 
StuRa haben würde. 
Claudia kümmert sich drum.

5. Berichte
Die GF war am letzten Donnerstag bei der Geburtstagsfeier des 
Rektors. Es wurde unter anderem mit einigen Stellen über den 
Stand des Studierendenhauses gesprochen. Da gibt es allerdings 
nichts neues. Der StuRa soll aber demnächst die Pläne bekommen.
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HoPo:
Malte hat mit dem persönlichen Referenten des Rektors über den 
Entwurf des Urheberrechtsgesetz gesprochen. Die KSS hat sich 
dazu positioniert. Allerdings hat keine sächsische Hochschule den 
Entwurf bekommen, und konnten sich so auch nicht dazu 
positionieren. Das ganze soll noch diese Legislaturperiode 
beschlossen werden.
Personal:
Die Sozialesstelle wurde vom Plenum beschlossen und mit der 
Erstplatzieren werden Vertragsverhandlungen aufgenommen.
LuSt:
Das Referat Kultur möchte gerne eine Team-Building-Maßnahme 
durchführen, sowohl mit Plenum als auch mit der Exekutive. Es 
werden gerade noch Workshops zu den Themen Prüfungsrecht 
und StuKo-Arbeit geplant.
Es gibt jetzt einen Kulturschaffenden-Mailverteiler in dem der 
StuRa ist.
Öffentlichkeitsarbeit:
Es werden neue Kugelschreiber geplant und die Gummibärchen 
sollten demnächst kommen.
Es sollte auch noch mal über die Farbe des StuRa-Logos geredet 
werden, beziehungsweise die Logovorlagen angepasst werden.
Soziales:
Es wurde die Einstellungskommission unterstützt und alltägliches 
StuRa-Zeugs gemacht, wie die Mails an stura@stura beantwortet. 
Des weiteren sind die ersten Härtefälle eingegangen.
Finanzer:
Es wurden die ersten Finanzprüfungen aufgearbeitet unter 
anderem Informatik. Des weiteren wurden die Einarbeitung von 
Frau Dunst geplant und die Zuwendungsbescheide erstellt.

6. Sonstiges
nichts
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